

# Bewegt Politik *compact!*

Portal > Wissensdatenbank > Kampagnen und Positionen > Handelsabkommen > Sind die internationalen Schiedsgerichte (ISDS) wirklich so schlimm?

---

## Sind die internationalen Schiedsgerichte (ISDS) wirklich so schlimm?

Das Compact-Team - 2023-06-02 - in Handelsabkommen

Zu den Investorenklagen haben sich bereits zahlreiche Studien geäußert. Sie sind missbrauchsanfällig und für die Steuerzahler\*innen riskant.

Ausführliche Informationen erhältst Du in der Studie "[TTIP vor Ort](#)" (PDF, 3 MB)

Tags

ceta

freihandel

freihandelsabkommen

isds

schiedsgerichte

ttip